

《单词百科:newsroom是什么意思?newsroom怎么发音?newsroom的解释和用法》

英语单词newsroom是什么意思?newsroom怎么读?newsroom怎么发音?简答网为您整理了newsroom的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



newsroom怎么读

newsroom的读音:[nju:zru:m]

newsroom的意思

1、n.新闻编辑室;报刊阅览室;

newsroom的近义词

1、broadcasting studio n.播音室;

newsroom的双语例句

1、 They rev my engine, but they don't belong in the newsroom!

她们是我的动力,但她们不属于新闻组!

2、 With unusual docility, Nancy stood up and followed him as he left the newsroom.

南希以难得的顺从站起身来,尾随着他离开了新闻编辑室.

3、 The fax machine is adjacent photocopier in the newsroom.

新闻室中传真机相邻著影印机.

4、 The film is being shot in Detroit, and all the newsroom scenes are at Channel 7.

影片正在底特律拍摄,其中全部的新闻编辑室镜头都在第7频道拍摄.

5、 The message will be transmitted directly to the newsroom.

这一讯息将直接传送到新闻室.

6、 From reporting to editing to layout, there was no newsroom job he could not do.

从报道、编辑到排版,他无所不能.

7、 Every newspaper editor is criticized by the newsroom.

每个报纸编辑都受到了新闻编辑室的批评.

8、 The election results will be transmitted directly to the newsroom.

选举结果将用无线电直接发送到新闻编辑室.

9、 See , you just gotta remember that the newsroom is like a big cookie.

你要记住,新闻部就像一大块曲奇.

10、 In the newsroom a group of people was standing by the television.

在新闻中心,有一群人站在电视机前.

11、 A third threat went to the newsroom of the Irish Independent newspaper.

第三起威胁跑到了爱尔兰独立时报的编辑部.

12、I passed them around the Channel 5 newsroom and cafeteria without tasters knowing they were Army rations.

我让第五频道演播室和餐厅的人都尝了尝,没告诉他们这是军用食品.

13、The newsroom exhibition at 60 Farringdon Road, London EC 1.

阅览室展览的地址为伦敦EC1,弗灵顿路60号.

14、One hundred seventy people worked in newsroom.

有一百七十人在新闻编辑室工作.

15、But right across the hall was the newsroom.

但是大厅的另一头就是新闻部.

16、We have breaking news from the Channel 8 newsroom right now.

我们现在有一条突发新闻来自8频道的新闻编辑室.

以上是简答网为您整理的newsroom怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于ne

wsroom的用法、ne

wsroom的释义、newsroom的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/newsroom>